

# ちゅうりっぷぐみだより

2022年11月 第4号

日が暮れるのが一段と早くなり、朝晩の冷え込みに晩秋の訪れを感じる季節になりました。少し肌寒くなっても、「お外行きたい」「早く遊びたい」と子ども達は元気いっぱい！！体調を崩しやすくなる時期ですが、たくさん体を動かして、丈夫な体作りをしていきたいと思えます。

## 運動会ってかっこいい

大きいクラスの運動会の練習が始まると、「何してるの？」と興味津々の子ども達。音楽が聞こえてくると「始まったよ！」と急いで窓の近くに駆け寄り、毎日のようにテラスで見学・応援をしてきました。頑張っている姿を見ていたことで「すごいね」「かっこいいね」と憧れを抱いていたようです。

「運動会やってみたい」のリクエストに応じて玉入れに挑戦！カゴに入れようと頑張っていました。上に投げるのは難しく入らず…それでも何とかして入れようと、必死にジャンプしている姿が可愛らしかったです。保育士に抱っこしてもらい、カゴの近くまでいくと「入った～」と嬉しそうな子ども達でした。



## 一緒に遊ぼう♪



進級したばかりの頃に比べ、お話が上手になってきた子ども達。お友達との関わりも増え、ごっこ遊びも楽しんでます。

今までは、気付いたら一緒に遊んでいるという姿が多く見られていましたが、だんだんと「一緒に遊ぼう」「いいよ」「何して遊ぶ？」と会話のやりとりもできるようになり、誘い合いながら遊ぶ姿に成長を感じる日々です。

関わりや言葉が増えた分、言い合いになることも…。しかし、「おもちゃ貸してくれない」「混ぜてくれない」など自分の気持ちをきちんと言葉で伝えられるようにもなってきました。

子ども達一人ひとりの言葉に耳を傾けながら、仲良く遊べるよう見守っていきたいと思えます。

